

Grußworte des Vorstands zum Jahreswechsel

Liebe Mitglieder,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und eigentlich könnte man sagen:

„Jedes Jahr das Gleiche“ und natürlich wird man sich wieder vornehmen, irgendwelche schlechte Angewohnheiten ab dem neuen Jahr abzulegen oder weitgehendst einzuschränken und wir wissen alle, wie lange diese guten Vorsätze in der Regel halten, oder!?

Die vergangene Gartensaison wurde durch mehrere Projekte und Veranstaltungen unseres Kleingartenvereins geprägt. Natürlich lassen sich solche Aktivitäten nur durch die Mithilfe von sehr engagierten und begeisterten Mitgliedern organisieren und durchführen. Dazu gehören unsere Vorstands- und Beiratsmitglieder, sowie die vielen Helferinnen und Helfer.

Ihnen allen an dieser Stelle danke zu sagen ist uns eine Selbstverständlichkeit.

Weil aus gesundheitlichen Gründen Julien Chapuis sein Amt als Schriftführer niedergelegt hatte - an dieser Stelle möchten wir uns bei ihm für seine bisherige Mitarbeit im Vorstand herzlichst bedanken - war eine Nachwahl nötig.

Mit der Wahl, zur neuen Schriftführerin, von Sevil Kayadan gewann der Verein ein neues Mitglied für die Vorstandsarbeit. Wir hoffen, für die Zukunft, noch weitere Mitglieder für den Vorstand gewinnen zu können, was auch ein wichtiger Schritt für einen Generationenwechsel wäre!

Das wäre ein guter Vorsatz, den wir ins neue Jahr mitnehmen könnten, und zwar das Engagement für die Gemeinschaft in unserem Kleingartenverein. Wir möchten alle dazu aufrufen und ermuntern, eigene Ideen einzubringen oder sogar konstruktiv in der Vorstandsarbeit mitzuwirken, denn im nächsten Jahr wird nicht nur der Bundestag für vier Jahre neu gewählt, sondern auch die Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes und des Beirats. Vielleicht finden sich „Neue“ Mitglieder für diese Gremien, welche engagiert Verantwortung in unserem Kleingartenverein übernehmen möchten!?

Wie auch immer, werden wir die neue Gartensaison mit voller Zuversicht, viel Freude und sicher auch vollem Tatendrang starten.

Das neue Jahr 2025 und die Gartensaison beginnen möchten wir traditionell, mit unserem Neujahrsempfang

am Sonntag, den 12. Januar 2025 um 11⁰⁰ Uhr
in den Räumlichkeiten der Festplatzparzelle.

Es wird auch wieder „eine Feuerzangenbowle, Glühwein und Kinderpunsch, Pfannkuchen sowie eine herzhafte Suppe“ geben.

Bis dahin verbleiben wir mit freundlichen Grüßen und wünschen allen:

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025!

Merry Christmas and a Happy New Year 2025!

Joyeux Noel et Bonne Année 2025!

Buon Natale e Felice Anno Nuovo 2025!

Noeliniz Ve Yeni Yiliniz Kutlu Olsun 2025!

Euer Vorstand

Henry Dinter	Manfred Hintze	Barbara Leibig	Sevil Kayadan
1.Vorsitzender	2.Vorsitzender	KassiererIn	Schriftführerin

